



新田中だより

倉敷市立新田中学校 学校だより



令和6年
5月2日
第2号

大きなあいさつの声が響いています

新しい年度が始まって1か月が過ぎました。気持ちよく学校生活が送れているでしょうか。困っている、悩んでいるという人は、話しやすい先生誰でもいいので相談してください。今年度も毎週木曜日、地域の方や生徒会執行部の人たちがあいさつ運動をしています。私も、朝校門で「おはよう」、昼は給食場で「こんにちは」とあいさつをするようにしています。私は最近「気持ちのよいあいさつ」ができる人が増えているなど感じています。新しい年度になり、新しく1年生も加わり、みなさんの「やる気」を感じています。人にあいさつをするということは、その人と良いコミュニケーションをとろうという意思表示です。そして、人と良いコミュニケーションがとれる人は、将来社会に出た時も人から必要とされます。今の学校生活で友達と気持ちよく生活するため、そして将来社会に出た時に必要とされる一員として仕事をするため、意識してあいさつをしましょう。



部活動に燃えている人たくさんいます

部活動オリエンテーション、部活動見学や体験を経て、すでに多くの1年生が部活動に入部し活動を始めています。自分の興味がある部活動で、「強くなるため」「うまくなるため」という共通の目的で、先輩と後輩が力を合わせて活動する部活動には大きな意味があります。練習が大変なこともあるかもしれません、大変なことを乗り越えた時ほど達成感も大きくなります。また、ともに大変なことを乗り越えた仲間はより絆も強くなり、「生涯の友」になるかもしれません。頑張ったら必ず良い結果が出るとは限りませんが、結果に関係なく頑張ったという経験は価値があります。みなさんの頑張りを応援しています。



校内のいろいろなところに花があります

月に1~2回、地域の方がたくさんのお花を持ってきてくれ、それを小分けにして美化委員がトイレや流しなどに飾っています。それだけでなく、校務員の山本先生が校内のいろいろなところに花を植え、育ててくれています。たくさんの花は心を豊かにしてくれます。花がたくさんある環境にとても感謝しています。



ボランティアしませんか？

毎週月曜日、地域の方が校内のいろいろなところの環境整備をしてくれています。地域の方は毎回1時間作業をされていますが、みなさんも帰りの会後にその後半の30分、地域の方とともに草抜きや掃除、花壇の整備など校内美化をしてみませんか。1学期は、5月13日、20日、27日、6月3日、10日、17日、24日、7月1日、8日に行います。集合場所は中庭です。1日だけでもいいので、ぜひ参加してみましょう。

新制服のボタンデザインを募集します！

令和7年度より新田中学校の制服が新しくなります。すでに大まかなデザインは昨年度3学期のデザインアンケートにより決定していますが、近日中にボタンデザインの募集をします。ボタンデザインは現在の新田中学生を対象に募集をかけて決定していきます。あなたのデザインが、未来の新田中の制服に採用されるチャンスです。ぜひセンスあふれるボタンデザインを考えてみてください。保護者の方や先生の参加も歓迎します。ふるってご応募ください。

新田中学校のシンボルとなる
Button design

ボタンデザイン募集 !!

新制服のジャケットにつけるボタンのデザインを募集します!
新田中学校のこれからシンボルとなるようなデザインを考えてみてください。
色をつけていなくてもOK! デザインがあれば、制服メーカーのプロがグラフィックにします。

ボタン参考例